

Aspirantes del Frente obtuvieron 58% de firmas a través de promotores y estructuras partidistas

Casi el 60% de las 2.5 millones de firmas recabadas por los aspirantes presidenciales del Frente Amplio por México fueron recabadas por promotores o a través de las estructuras partidistas, y apenas el 40% correspondieron a apoyos "orgánicos" de ciudadanos.

En la primera etapa del proceso interno para elegir al próximo candidato presidencial del Frente Amplio por México los contendientes debían recabar 150 mil firmas de ciudadanos, distribuidas en al menos 17 entidades. Los



aspirantes podrían lograr dichas simpatías mediante tres esquemas diferentes: de forma directa, por el registro a través de un promotor o a través de los partidos políticos que conforman la alianza.

Los panistas <u>Santiago Creel</u>, Francisco García Cabeza de Vaca, Jorge Luis Preciado (quien renunció al partido tras perder en la primera etapa) y los perredistas Miguel Ángel Mancera y Silvano Aureoles son los cinco aspirantes presidenciales que registraron el mayor porcentaje de firmas a través de promotores.

En contraste, las únicas dos mujeres que compiten por la candidatura presidencial, las senadoras Xóchitl Gálvez y Beatriz Paredes, obtuvieron el mayor número de simpatías de forma directa por parte de los ciudadanos.

Los llamados "promotores" —personal contratado por los aspirantes para recabar firmas— recopilaron 840 mil 392 firmas; es decir, el 33.5% de las 2 millones 504 mil 937 firmas registradas en total en la plataforma digital para apoyar a los 11 aspirantes presidenciales y para la construcción del padrón de ciudadanos que participará en el ejercicio de consulta ciudadana del próximo domingo 3 de septiembre.

El 25.2% (632 mil 556 firmas) fueron obtenidas por los partidos políticos que conforman la alianza: PAN, PRI y PRD.

https://www.animalpolitico.com/politica/aspirantes-frente-amplio-firmas-promotores-estructuraspartidistas